



**BUY 1
GET 1
FREE!**

**ACHETEZ 1
OBTENIR 1
GRATUITEMENT!**

BRILLIANT EverGlow[®]

The glow of the art / L'art de la brillance :

Universal Submicron Hybrid Composite /
Composite Hybride Submicronique Universel

Colour/ Couleur	Syringe, 1 x 3g \$95⁹⁸ 1 + 1 = \$47⁹⁹/Net	Tip, 20/pk \$123⁹⁸ 1 + 1 = \$61⁹⁹/Net
A1/B1	55568	55580
A2/B2	55569	55581
A3/D3	55570	55582
A3.5/B3	55571	55583
A4/C4	55573	55585
BL	55567	55579
C2/C3	55572	55584
OA1	55565	55577
OA3	55566	55578
Translucent	55574	55586

 **COLTENE**

All invoices must be received by January 31, 2018. Invoices with backordered product will not be honored; orders must be shipped in full. Please allow 4-6 weeks for delivery of free goods from the time the invoice is received. For Free Goods fax invoice to: Coltene Whaledent 330-916-7096 OR E-Mail: free.goods@coltene.com. To enable us to provide the quickest service, please include first and last name of ordering party, full office address, phone number and email address on your faxed information. FOR REDEMPTION OF PROMOTIONS: Note the Promotion Code and the free goods or gift card requested on the single Proof of Purchase invoice.

Tous les factures doivent être reçu avant le 31 janvier, 2018. Les factures en rupture de stock ne seront pas honorées. La commande se doit d'être expédiée au complet. S.v.p permettre de 4 à 6 semaines pour recevoir les gratifiées à partir de la réception de la facture. Pour recevoir les gratifiées faxer la facture à Coltene Whaledent au : 330 916 7096 ou envoyer par courriel au : free.goods@coltene.com afin de nous permettre de vous donez un service plus rapide, s.v.p inclure le nom et prénom de la personne qui command, l'adresse complet, le numero de telephone, le numero de fax et l'adresse courriel (dans les infos de votre fax) Pour être admissible aux gratifiées : Vous devez avoir le # de code de cette promotion, la gratifiée que vous demandez ou la carte cadeau que vous desiré et une preuve d'achat votre facture)